

千曲市外国語活動研修会が本校で 1/27



平成23年度から実施の新しい教育課程では、小学校5,6年生に「外国語活動」という名称で英語に親しむ活動が毎週行われます。小学校の先生で英語の免許をもっている先生は少ないので、今年から来年にかけて小学校の先生方は30時間の研修を様々な機会に行うことになっています。更級小学校で行われた研修会では、信大教育学部准教授の酒井英樹先生が5年生の皆さんに実際に授業をしてくださり、市内の先生方が数多く来られて参観しました。中学校の経験もある酒井先生はていねいに、でもすべて英語で授業をしましたが、電子黒板で出される絵や、説明のヒントもあって、5年1組のみなさんはよく聞きながら熱心に活動に参加していました。英語を聞く耳が育っているとも感じました。更級小では今年年間20時間の授業でしたが、戸上地区各小学校と連携をとりながら、来年から毎週「外国語活動」の授業を実施する予定です。

5年生収穫祭 1/26

全校に振る舞われたおもち 600個



インフルエンザで延期していた「餅つき」での収穫祭が、水利組合、JAのお客さんを招いて行われました。お母さん方の協力にも感謝いたします。

育成会「たこ揚げ」 1/30



風の弱い午前中で心配でしたが40の連風が見事に青空に浮かびました。

1	月
その2	
行	事

1年そり教室 1/28



「雨！」というショックな天気予報も、日頃の元気で吹き飛ばして、聖高原は曇り空に。十分に滑りを楽しんで来たそうです。12月の2,3年生スケートから始まった冬のスポーツに親しむ行事もこれで終了になります。

1年生:来入児一日入学 1/29



日頃から交流している更級保育園の皆さんを始め、来年入学する32人の皆さんが全員そろいました。一年生は来入児の皆さんとペアになって、おもちゃづくりを教え、いっしょに作ったり、体育館で遊びました。どこにも笑顔が見られて、年長さんを気づかう一年生の顔はたくましく見えました。元気に入学式に来てくれそうです。



全校 お話しの部屋 1/19



6年 車イスバスケット体験 1/28



聞きたい本を選んで各教室会場に出かけました。どの先生が読んでくれるかは当日までのお楽しみでした。車イスバスケットはやってみて初めてわかる難しさから、市の社会福祉協議会の紹介で来られたクラブ選手の方々の努力とすばらしさを実感しました。